

## MOTOBOMBA DE LA UNGRD YA EMPEZÓ A FUNCIONAR EN EL SECTOR DE "EL LAGUITO" EN CARTAGENA

- *Eduardo José González Angulo, director de la UNGRD, estuvo en Cartagena dando inicio al funcionamiento de la motobomba que permitirá de manera inmediata oxigenar y cambiar algunas condiciones del agua de El Laguito.*
- *La decisión de instalar esta motobomba se dio luego del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Cartagena, en donde se determinó como una medida inmediata para salvar el cuerpo de agua.*
- *Durante 3 meses estará funcionando esta motobomba en la zona mientras se adelantan los estudios para implementar medidas definitivas.*



**Cartagena, 10 de septiembre de 2019 (@UNGRD).** Cumpliendo con el compromiso establecido desde la semana pasada, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, puso en funcionamiento la motobomba en el sector de El Laguito en Cartagena, tras la solicitud del alcalde (e) Pedrito Pereira Caballero como una medida contingente frente al problema que se presenta en este cuerpo de agua.

La medida que se implementó hoy, fue tomada por el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cartagena, luego de que se presentará en dos oportunidades una mortandad de peces lo que reflejó una problemática que afecta no solo al cuerpo de agua, sino a las comunidades aledañas al sector.

En tal sentido, desde la alcaldía de Cartagena, y tras evaluar las medidas contingentes, se solicitó el apoyo del Gobierno Nacional a través de la UNGRD, en donde la entidad nacional se comprometió a poner a disposición los equipos de motobomba necesarios para poder darle mover agua del mar con el fin de mejorar las condiciones de oxigenación, turbidez y salinidad de El Laguito.

*"Estamos trabajando hoy articulados como Sistema Nacional de Gestión del Riesgo, entre comunidad, municipio, departamento y nación. Resaltó el trabajo de la alcaldía, se tomaron una serie de decisiones, se hizo una solicitud a la Unidad de Gestión del Riesgo informando lo que se tenía que hacer, con un aval técnico y nosotros desde la entidad pudimos responder como apoyo complementario y subsidiario a lo que se está desarrollando desde el municipio"* manifestó Eduardo José González, Director de la UNGRD.

El laguito es un espejo de agua que se encuentra aislado desde hace mucho tiempo, lo que ha impedido y generado dificultades para que este se oxigene, lo que ha incrementado la mortandad de peces, añadido también a condiciones climáticas que han afectado y aumentado la gravedad del problema.

Por esto, desde el municipio se determinó como medida inicial construir un canal desde el mar y con la motobomba que puso la UNGRD irrigar agua para que se oxigene el cuerpo de agua, esta medida se ejecutará durante 3 meses las 24 horas del día. A su vez y de forma simultánea, se estará realizando un estudio donde se puedan establecer unas acciones definitivas para salvar El Laguito.

*"Este fenómeno se nos vino el 18 de agosto, estuvimos atendiendo las medidas contingentes con todas las entidades, se atendió y posteriormente se presentó una nueva mortandad de peces, lo cual originó una activación extraordinaria del Comité de Gestión del Riesgo Distrital, donde se tenía una calamidad pública decretada y dentro de nuestro plan de acción se incluyó la solicitud a la UNGRD de tener unas motobombas. Al día siguiente ya en Bogotá le solicité a usted (Director*

*de la UNGRD), lo que necesitábamos y su respuesta fue un sí de manera inmediata. Y en menos de 8 días hemos avanzado, lo que es una clara evidencia del trabajo articulado y la eficiencia de nuestras entidades y del sector privado” señaló Pedrito Pereira, alcalde (e) de Cartagena.*